



Pressemitteilung

2. Juni 2016
Nr. 05/2016

AssCompact Trends: Privathaftpflicht der Haftpflichtkasse Darmstadt seit über neun Jahren Favorit der Vermittler

Auch Tierhalterhaftpflicht und Hausrattarif belegen in der aktuellen Erhebung erneut Platz 1 / Unfallversicherung auf zweitem Rang

Roßdorf – Die Haftpflichtkasse Darmstadt steht in der Gunst der deutschen Versicherungsvermittler weiterhin ganz oben. Das geht aus den Ergebnissen der AssCompact-Trendstudie II/2016 hervor, für die die bbg Betriebsberatungs GmbH Assekuranzvermittler quartalsweise zur aktuellen Stimmung in der Branche befragt. Demnach arbeitet die unabhängige Maklerschaft in Sachen Privathaftpflicht, Tierhalterhaftpflicht sowie Hausrat am liebsten mit dem Versicherungsverein aus Roßdorf bei Darmstadt zusammen.

Haftpflichtsparte seit 2007 auf Rang 1

Fast ein Drittel der befragten Vermittler nannte die Haftpflichttarife des Schadenversicherers als seine Favoriten. Die Privathaftpflicht der Haftpflichtkasse belegt damit in der für den deutschen Markt maßgeblichen Studie seit fast zehn Jahren ununterbrochen den ersten Platz. Ebenfalls zum wiederholten Male auf Rang 1 steht das Unternehmen – bei einer Nennung von rund 16 Prozent – mit seiner Hausratversicherung. Großen Anklang findet im Vermittlermarkt darüber hinaus auch das Unfallprodukt: Es geht mit einer guten Zweitplatzierung aus der Erhebung hervor.

Beleg für nachhaltige Produkt- und Servicequalität

„Die langjährige und dauerhafte Präsenz der Haftpflichtkasse an der Spitze der Vermittlergunst belegt, dass wir unserem Anspruch, langfristige Sicherheit sowie nachhaltige Produkt- und Servicequalität zu bieten, mehr als gerecht werden“, betont



Vertriebsvorstand Roland Roider. „Die AssCompact-Trendstudie zeigt insofern eindrucksvoll auf, dass sich unsere Geschäftspartner und Kunden auf uns verlassen können – gestern, heute und auch in zehn oder 20 Jahren.“

Pressekontakt:

Matthias Nossek
Tel. 06154 / 601-1117
nos@haftpflichtkasse.de
www.haftpflichtkasse.de

Über die Haftpflichtkasse Darmstadt:

Die Haftpflichtkasse Darmstadt ist ein Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit mit Sitz in Roßdorf bei Darmstadt. Mit rund 330 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreut der deutschlandweit aktive Schaden- und Unfallversicherer rund 1,7 Millionen Versicherungsverträge mit einem Beitragsvolumen von mehr als 150 Millionen Euro. Sein Portfolio umfasst für Privatkunden die private Haftpflicht-, Hausrat- sowie Unfallversicherung und für Firmenkunden die Betriebshaftpflicht-, Betriebsschließungs-, Umweltschadens- sowie AGG-Versicherung.

Aufgrund ihrer Rechtsform ist die Haftpflichtkasse Darmstadt keinen externen Kapitalgebern verpflichtet, sondern ausschließlich ihren Versicherungsnehmern. Als Mitglieder in einem Versicherungsverein auf Gegenseitigkeit profitieren sie von einem zeitgemäßen Versicherungsschutz, der sich ausschließlich an ihren Bedürfnissen und den aktuellen gesellschaftlichen Erfordernissen orientiert. Der besonderen Beziehung zu ihren Kunden trägt die Haftpflichtkasse Darmstadt darüber hinaus mit einem außerordentlich hohen Servicestandard Rechnung, der die Grundlage für einen fairen und vertrauensvollen Umgang auf Augenhöhe garantiert.